

	SOP PEMAKAIAN LABORATORIUM BERSAMA UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH LAMONGAN	Tanggal Revisi : Tanggal Berlaku : Kode Dokumen :
---	---	---

1. TUJUAN	a. Memahami peraturan yang terkait dengan system penjaminan mutu pendidikan tinggi b. Sebagai pedoman dalam penggunaan laboratorium bersama untuk pelaksanaan praktikum mata kuliah dan penelitian mahasiswa dan tenaga pendidik/dosen. c. Memahami prosedur pemakaian Laboratorium bersama d. Meningkatkan kerjasama / koordinasi penyelenggaraan praktikum di Laboratorium lingkungan civitas Universitas Muhammadiyah Lamongan e. Memahami Manajemen pengelolaan Laboratorium bersama.
f. RUANG LINGKUP	Prosedur ini digunakan dalam lingkup pelayanan dan pengelolaan laboratorium bersama di Universitas Muhammadiyah Lamongan.
g. DEFINISI	
h. REFERENSI	
i. DIDITRIBUSIKAN KEPADA	1. BPMI 2. Kepala Laboratorium 3. Kaprodi
j. PROSEDUR	1. Permohonan pemakaian laboratorium bersama dengan persyaratan ditandatangani oleh Kaprodi ditujukan ke Kepala Laboratorium 2. Surat permohonan disertai lampiran yang berisi: laboratorium yang digunakan, jumlah praktikan, jadwal praktikum, materi praktikum, bahan dan alat yang akan digunakan, tim teaching 3. Surat permohonan disetujui oleh Kepala Laboratorium akan dikoordinasikan ke PJ laboran. 4. Jika surat permohonan disetujui maka akan diberikan surat balasan ke Kaprodi yang mengajukan permohonan menggunakan

	<p>laboratorium bersama</p> <p>5. Jika surat permohonan tidak disetujui, maka akan diberikan surat balasan dan koreksi atas nama Kepala Laboratorium</p> <p>6. Surat balasan disetujui, ditembuskan ke Dekan, Wadep I, Kaprodi dan Kepala Laboratorium</p>
k. Bagan Alur Prosedur	<pre> graph TD A[Surat Permohonan dari Kaprodi] --> B[Ke Kepala Laboratorium] B --> C[PJ laboran] C --> D[Setuju/ Tidak] D --> E[Surat Balasan dari Kepala Laboratorium] E --> F[Kaprodi] </pre>
l. LAMPIRAN	

Disiapkan Oleh	Diperiksa Oleh :	Disahkan Oleh :
Ka. Laboratorium Pendidikan Terpadu	Ketua LPM	Rektor Universitas Muhammadiyah Lamongan
Dadang K, S. Kep. Ns, M.Si	Lilin Turlina, SST, M.Kes	Drs. H. Budi Utomo, M.Kes